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ARCO. —  Págíll Miércoles, 29 de Marzo de 1967

Jiménez y Rodrí

Él máximo goleador y ei 
g o n ,  smlios dei B a ilo z

Ven a su equipo como campeón 
indiscutible del Grupo XV

AL PRIMERO LO QUIERE RECUPERAR EL BETIS; Y AL SEGUNDO, 
LO HAN OBSERVADO GIJON Y SABADELL

Hoy traemos a las páginas de 
"Arco” a Jiménez, máximo go
leador del Grupo y uno de los 
máximos de tedas las categoría. 
Jiménez es- un hombre-gol, po
drá jugar mejor o peer pero su 
gol es casi inevitable, su poten
cia es tremenda con ambas pier
nas y es jugador que no sola
mente tira con fuerza -sino que 
lucha al máximo en cada en
cuentro. Por ello hoy cuando ia 
Liga toca a su fin viene a nues
tro periódico ccn los máximos 
merecimientos.
, Ficha: Nacido en Sevilla hace 

•25, años y mide 1,80; comenzó 
sus primeros pasos en un típico 
ciub del barrio sevillano el Ca

samatas, enseguida saltó a
juveniles del Betis que empieza , liguilla?

— ¿Cómo te encuentras en Ba
dajoz ?

— Maravillosamente, creo que 
he encajado y posiblemente pa
ra toda 1a vida. (Ya  le hemos 
visto bien acompañado por una 
distinguida señorita local).

— ¿Te es más d ifíc il meter 
goles ahora?

— Mucho más; cada día me 
marcan m á s  implacablemente; 
fíja te, después de no tener un 
rasguño en toda la Liga, he ve
nido a lesionarme en Villaca-r 
ñas; yo comprendo que es na-- 
tura! que traten de anularme.

.. — ¿Qué opinas de Tapia?
— Que es un maravilloso de

lantero centro y que ve el gol 
cemo yo o mejor.

— ¿Y  ds Medina?
— Que hemos congeniado y 

nuestros estilos se complemen
tan hasta el punto qus cuando 
n¡e fa lta  Medina al lado parece 
que rne fa lta  todo.

— ¿Quién te marcó mejor?
— Renedo, del Cacereño, sin 

duda.
— ¿Quién más facilón?
— Nadie, todos pusieron su me

jo r  interés.
— ¿Te gustaría ascender con 

el Badajoz?
— Naturalmente a eso hemos 

venido todos.
— ¿Qué opinas de “Arco” ?
— Es un periódico serio, que 

me gusta leer por la amplia in
formación que trae del Grupo y 
regionales y al mismo al que es
toy agradecido por el buen tra 
to que he recibido en sus co
mentarios.

—-¿Y de la afición pacense?
— Fenomenal, maravillosa: yo 

la comparo con la del Betis, 
digna de mejor suerte, que yo 
de todo corazón le deseo.

— ¿Está todo resuelto para la

— Todos. El Badajoz ha tenido 
durante mi estancia aquí gran
des porteros, como Hernando, 
Cano, León etc. y sobre todos 
este gran compañero y gran 
guardameta que es Çarmet.

— ¿Partidos jugados de liga?
— 20 .

— ¿Goles encajados?
— 6.
— ¿Alguno parable?

Balería de Primera Besionai

Antonio Borrego Valero, 
defensa del Reyfra

Caso curioso: Ha marcado 
cuatro goles

Y más curioso aún: Tuvo un entrenador que, 
por no alinearlo ni en los entrenamientos, 

hacía jugar al masajista

una serie sucesiva de cesiones.. 
Emeritense, Ayamonte, Atlético 
Algeciras, Constancia de Inca, 
Jerez-Industrial y finalmente fi
chado y no cedido en el C. D. 
Badajoz.

Historial de goleador: He sido 
máximo goleador en todos los 
equipos donde actué; en el Aya- 
monte con 15 goles, en Algeciras 
21, en el Constancia 14 partidos 
9 goles, pues a este equipo fui 
para rsíe-rzarle e impedir su 
descenso y ahora en Badajoz 
llevo 31 que espero aumenten 
hasta el final.

—¿Por qué no jugaste en el 
Betis?

—No soy el indicado para opi
nar, solamente te puedo decir 
que estuve a punto de salir en 
Bilbao y luego se olvidaron de 
mi, aún cuantío ¡a afición me 
reclamaba per mis actuaciones 
de goleador.

— ¿Por qué el Betis te quiere 
recuperar?

—Al consultar pava el traspa
so con la nueva Directiva del 
Betis; son sus intenciones vuel
va al club de procedencia, pero 
lo veo difícil, porque yo he sido 
traspasado automáticamente a 1 
Badajoz y no cedido.
— ¿Ofertas de equipos de su
perior categoría?

—Ha habido varias, el Grana
da, él Sabadell, Real Gijón, Se
villa y últimamente Elche. No
sotros añadiremos por nuestra 
cuenta que el día del Avila hu
bo ,úií- observador madridista.

—¿Te marcharías? 
tS|i3. máximas aspiraciones 

ccnj.o profësional e s , aumentar gúlaridad 
mi. prestigio subiendo de cate
goría, .si lo/consigméra con el 
Badajoz mejor que mejor.

— Ni mucho menos un fallo a 
estas alturas sería irreparable y 
habrá que esperar al final.

Damos las gracias a Jiménez 
por su amabilidad para con 
nosotros y nos vamos en busca 
de Rodri.

R O D R I:

20 P A R T ID O S  6 GOLES EN  
CONTRA, UN RECORD  
IM PR E S IO N A N TE  

Rodri, el eterno reserva dei 
Badajoz como meta, que nor
malmente termina desplazando 
ai titu lar de turno, está cua
jando su m ejor temporada como 
portero. Su “ score” es fuera de se
rio, a poco más de 1/4 de gol 
por partido jugado da idea de 
la forma actual del cancerbero 
pacense. Arco no puede perma
necer al margen del hecho ver
daderamente insólito y lo trae
mos a sus líneas.

Ficha: Rodrigo Robles Custo
dio, vio la luz por primera vez 
en V illa íranca de los Barros y 
cuenta en ia actualidad con 24 
años recien cumplidos; jugó en 
les juveniles de Villafranca e 
inmediatamente vino al Bada
joz, estuvo cedido al S. Vicen- 
tc-ño una temporada, para des
pués incorporarse a la plantilla 
albinegra definitivamente hace 
cinco temporadas.

— ¿Tu m ejor temporada en el 
Badajoz?

— Para m i sin duda alguna es
ta en la que por haber actuado 
más partidos seguidos he cojido 
la confianza necesaria y he po
dido mantener una línea de re- 

que otras veces no

Siempre es posible parar 
pero si ello ocurriera, no nos 
meterían ninguno. Lo cual es 
imposible, también goles canta
dos no entran en otra ocasio 
nes, lo que si hay es que inten
tar hacerse con todos los balo
nes con decisión

— ¿El delantero más peligroso 
de la temporada?

— Segovia, del Toledo.
—Ahora no buscas la exhibi

ción haciendo tus clásicas palo 
mitas, ¿por qué?

— Cuando se va madurando y 
cogiendo experiencia en una 
profesión, uno se da cuenta que 
nay que ir a lo práctico y lo 
práctico es atajar el peligro y 
alejarlo s i n contemplaciones 
Debo reconocer que aunque en 
mi interior ya estaba maduran
do esta idea, le debo a Abilio el 
haberla plasmado en el terreno 
de juego.

— Se rumoreó con bastante 
fundamento que patrones de 
pesca han venido a verte.

—Yo directamente no he re
cibido comunicación alguna, ig
noro también si el club las tuvo, 
ahora bien de una forma indi
recta sé que observadores del 
G ijón y Sabadell estuvieron 
aquí.

— ¿En qué encuentro tuviste 
más trabajo?

— Sin duda en Toledo.
— ¿Cómo se clasificará el Ba

dajoz?
Campeón indiscutiblemente. 
¿De jugar la liguilla espe

ras repetir aquella memorable 
actuación de Baleares?

Haré lo posible mis aspira ___ ________  _______, ___
dones son grandes y procuraré “ entre ellos estoy como en casa,

GETAFE. (De nuestro corres
ponsal MANOLO DOMINGUEZ) 

Hoy viene por primera vez s 
nuestro Semanario "A rco” , An
tonio Borrego Valero, figura 
destacada del Reyfra Atlético en 
la actual temporada, y uno de 
los principales artífices de la 
p r i v i l e g i a d a  clasificación del 
equipo; con sus veintidós años 
recién cumplidos, vemos en él 
una futura promesa del fútbol 
español.

— ¿Dónde empezó Borrego a 
jugar al fútbol?

— El C. D. Belchite fus mi pri
mer equipo de barrio que entre 
haba mi padre, antiguo jugador 
de; Recreativo de Huelva; pasé 
después a los juveniles del Re
creativo de Huelva, más tarde 
en Tercera División en el Atlé 
tico Onubense; después pasé a 
formar parte de la plántula del 
Huelva en Segunda División, en 
ei cual jugué partidos amisto
sos, ya que por mi corta edad 
no podía actuar en encuentros 
de Segunda División, y ahora 
como sabe juego con el Reyfra 
Atlético que, al enterarse de que 
esta cumpliendo mi servicio mi
litar en Madrid, requirió mis 
servicios; aunque tuve ofertas 
de equipos de Tercera División 
preferí el Reyfra porque desde 
el masajista hasta el presidente, 
son todos unas bellísimas per
sonas.

— ¿Conoces bien el fútbol de 
la Primera Regional?

— No, no conozco bien el fút
bol de regional, por ser el pri
mer año que paso en Madrid, 
pero, después de jugar toda la 
primera vuelta y parte de la 
segunda, he sacado la conclu
sión de que hay equipos buenos, 
tales como el Leganés y el Pe
gaso, con los que disputaremos 
el primer puesto, aunque confío 
en que seremos campeones, ya 
que somos los que tenemos ma
yores posibilidades.

— ¿A quién te gustaría pare- 
certe futbolísticamente?

— Sin duda alguna a Santa
maría o Garay, que son los me
jores jugadores que he visto en 
mi puesto.

—Además de defensa central, 
has jugado en algún otro pues

to?
—Sí, también lo he hecho de 

lateral de ambos lados.
— ¿Con qué jugadores famosos 

has jugado?
— Entre otros con Oliveros 

(Sevilla), Quino y Dioni íBetis) 
Abásolo, Rentería y Magure- 

gui, como compañero de equipo.
¿Cómo encuentras la plan

tilla del Reyfra?
— Creo que contamos con una 

de las mejores plantillas de P r i
mera. Regional, donde hay ju 
gadores aptos para jugar en su
periores categorías.

¿Defenderás, el próximo año, 
los colores del Reyfra?

■Me gustaría mucho, ya que

— ¿Qué hay de tu fichaje en 
el ¿-¿ayo o en el Madrid?

— Me han dicho que se inte
resan por mis servicios, pero 
nada sé oficialmente.

— ¿Has marcado muchos goles 
ésta temporada?

—Aunque la misión de -un de
fensa central, e.s que no le mar
qúen goles a su portero, en vez 
de marcarlos él, ésta temperada 
me cabe la satisfacción de ha
ber perforado las metas contra
rias en cuatro ocasiones.

no defraudar a la afición.
¿Qué probabilidades le ves 

al Badajoz en ella?
— Como al que más, nuestra 

piantilla está compuesta por ju
gadores que han actuado todos 
er. superior categoría y por ello 
no existe complejo alguno para 
confrontaciones con equipos en 
la Liguilla.

— ¿Qué l e  pides a l a  afición 
local?

— Que nos siga apoyando y 
tenga fe en nosotros, que noso
tros vamos a darlo todo para 
recobrar la categoría que Bada
jo?, se merece.

tuve. I Pues muy biép, Rodri, que „sé
— ¿Qué compañero te cerró el cumplan tus deseos que son los 

paso más? 1 nuestros. L U I S

pero me gustaría m ilitar en un 
equipo de solera, en superior ca
tegoría.

— Al margen del fútbol (y 
p; escindiendo ahora de tu vida 
m ilitar), ¿a qué se dedica Bo
rrego?

— En Huelva, trabajaba de 
administrativo y también ayu
daba a mi padre en los negocios 
de exportación de mariscos.

— ¿Aspiraciones?
— Con veintidós años, como 

comprenderá, son las máximas; 
poder defender algún día los 
colores de un equipo de la Pri
mera División; si éste pudiera 
ser el Madrid, m ejor que cual
quier otro, aunque ésto es un 
sueñe.

— ¿Cuántos entrenadores has 
tenido?

— Mi primer entrenador fue 
¡ni padre, gran preparador y 
mejor consejero; Aurelio Nava
rro, que junte con el actual Ra
fa. son le-: que han depositado 
más confianza en mí; no puedo 
hablar así (no me gusta criticar 
a nadie) de] señor Lebrón, que 
inexplicablemente en los parti
dos de entrenamiento, a falta de 
un jü'gador, ponía al masajista, 
y yo veía el. partido desde la 
grada; hago constar ésto, por 
ser, creo yo, el único caso en la 
historia del fútbol.

—Despídete.
— Gracias a toda la afición y 

directiva del Reyfra, por el 
aliento que nos dan c-n todos los 
partidos, al Semanario “Arco” y 
a usted, por haberme concedido 
éste honor de salir en sus pági
nas .

— Gracias Antonio y que 
cumpla todos tus déseos.

se
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